COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 31 janvier 2012

Aurélie Filippetti, Responsable du Pôle Culture, audiovisuel, médias - Equipe de François Hollande

Voeux à la presse : un bilan sinistre

Nicolas Sarkozy dans ses voeux à la presse de ce jour a omis d'évoquer le bilan sinistre du quinquennat en matière d'indépendance de la presse : atteintes graves à la protection des sources (comme le prouve encore aujourd'hui l'affaire Bettencourt), nomination des présidents de l'audiovisuel public par le Président lui-même, fragilisation du budget de France Télévisions, pression sur les journalistes, limogeages de certains directeurs de rédaction ayant déplu, etc.

L'ensemble de la cérémonie semblait d'un autre âge. La priorité du prochain quinquennat doit être le rétablissement de l'indépendance de la presse et des médias.